

Bundesnetzagentur • Postfach 80 01 • 53105 Bonn

Clearingstelle EEG Herrn Dr. Lovens

per Fax: 030/2061416-79

thr Zeichen, thre Nachricht vom 2015/7

Mein Zeichen, meine Nachricht vom

雪 (02 28) 14-5946 Bonn

12. Mai 2015

Stellungnahme der Bundesnetzagentur zum Hinweisverfahren 2015/7 Austauschregelung von PV-Anlagen

Sehr geehrter Herr Dr. Lovens,

vielen Dank für die Zusendung des Beschlusses vom 13. April 2015, zu dem die Bundesnetzagentur folgende Stellungnahme abgibt:

## Zu den Ziffer 7 des Hinweisentwurfes:

Die Bundesnetzagentur teilt die Einschätzung zu den Meldepflichten, die in Ziffer 7 des Hinweisentwurfs geäußert wurde.

Wie im Hinweisentwurf unter Randziffer 53 ff. dargestellt, waren der Bundesnetzagentur bis zum 31.07.2014 Ersetzungsvorgänge nur dann und nur insoweit zu melden, als die installierte Leistung die vorherige installierte Leistung nach dem Ersetzungsvorgang überstieg. Sofern nach dem Ersetzungsvorgang eine geringere Leistung installiert war, oder sich die Leistung nicht geändert hatte, war dies nicht der Bundesnetzagentur zu melden. Grund für diese Meldung war die Degressionsberechnung der PV-Vergütungssätze, die auf Basis der Erstinstallation zusätzlicher PV-Leistung berechnet wird.

Nach der seit dem 01.08.2014 geltenden Rechtslage ist jede Änderung der installierten Leistung der Bundesnetzagentur zu melden, also auch eine Reduzierung der installierten Leistung. Dies ergibt sich aus der neu eingeführten Anlagenregister-Verordnung.

Die Meldepflicht nach der Anlagenregisterverordnung besteht unabhängig davon, ob die Anlage vor oder nach dem 01.08.2014 in Betrieb genommen wurde und ob für die Anlage eine finanzielle Förderung nach dem EEG genommen wird.

Bundesnetzagentur für Elektrizität, Gas, Telekommunikation, Post und Eisenbahnen Behördensitz

Telefax Bonn (02 28) 14-88 72 E-Mail
poststelle@bnetza.de
Internet
http://www.bundcsnetzagentur.de

Kontoverbindung Bundeskasse Trier BBK Saarbrücken (BLZ 590 000 00) Konto-Nr. 590 010 20

Bonn Tuipenfeld 4 53113 Bonn ☎ (02 28) 14-0

2

Mit freundlichen Grüßen

Peter Stratmann